



Offizielle Stellungnahmen zum Prozess der Minsker Vereinbarungen vom 22.02.2016:

Quellen: die offiziellen Seiten der Regierungen der Volksrepubliken dan-news, lug-info sowie ria.ru

Dan-news.info: Für den März 2016 sind zwei Treffen der Kontaktgruppe zur Regelung des Konflikts im Donbass geplant. Dies teilte heute der Leiter der Delegation der DVR bei den Minsker Verhandlungen, der Vorsitzende des Volkssowjets Denis Puschilin mit.

„Derzeit sind zwei Treffen geplant, aber vor jedem Treffen erwarten wir eine Bestätigung. Bisher gibt es Pläne, Sitzungen der Kontaktgruppe und Untergruppen am 10. und am 23. März durchzuführen“, sagte der Sprecher des Parlaments.

Er fügte hinzu, dass die Untergruppe zu politischen Fragen ihr Reglement nicht ändern wird, ihre Sitzungen werden wie zuvor zwei Tage dauern. „Sie hat eine große Verantwortung und sie werden sich zwei Tage treffen“, sagte Puschilin.

Er bemerkte, dass in dieser Woche die politische Untergruppe der Kontaktgruppe nur einen Sitzungstag haben wird, den 24. Februar, wegen der Feiern am Tag des Verteidigers des Vaterlands.

Zuvor hatte Puschilin erklärt, dass die Kontaktgruppe zur friedlichen Regelung am 24. Februar Fragen des Verbots der Durchführung von Militärübungen in der 30km-Zone an der Kontaktlinie und die Kennzeichnung verminderter Gebiete in der Konfliktzone behandeln wird.